

El éxodo laboral a Europa nutre a la UNED de nuevos alumnos - El Mundo Castellón al Día - 16/02/2016

El éxodo laboral a Europa nutre a la UNED de nuevos alumnos

En los últimos tres años la edad media de los estudiantes del centro ha bajado a 30 años

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

La formación a distancia ha dado un gran salto cualitativo en la última década. Si hace diez años la Universidad de Educación a Distancia (UNED) se nutría principalmente de los alumnos que cursaban una segunda carrera para especializarse ante la falta de la gran oferta de postgrados que se disponen en la actualidad, en estos momentos la UNED es la primera opción para muchos de los españoles que deciden graduarse a nivel universitario.

Tal y como explica la directora del centro asociado de la UNED de Vila-real, Rosario Andreu «en tan sólo los tres últimos años la media de edad de los alumnos que cursan sus estudios en el centro asociado de Vila-real se ha rebajado en cinco años, situándose en la actualidad en 30 años».

A juicio de Andreu, este rejuvenecimiento del alumnado que elige la UNED para cursar sus estudios deja patente que la formación universitaria a distancia es una opción que se adapta mejor a la situación actual de muchos alumnos universitarios de la provincia de Castellón. «La primera matrícula es más barata que en los campus tradicionales y los alumnos

pueden seguir trabajando», insiste Andreu retratando así el perfil de los muchos estudiantes universitarios, que deben compatibilizar su trabajo o sus mini trabajos con sus estudios.

Este fenómeno llega a ofrecer casos, que hace una década serían curiosos pero que ahora dejan ya de sorprender. Según asegura la máxima responsable de la UNED de Vila-real, «en la actualidad contamos con alumnos que siguen estudiando con

nosotros pero desde algún lugar de Europa en el que están trabajando».

La directora del centro de la UNED de Vila-real insiste en que son numerosas las consultas que el centro recibe en el que los alumnos apuntan este factor para solicitar información de cómo pueden acabar su grado o uno nuevo si en la actualidad están trabajando fuera de nuestras fronteras. «Yo misma tengo alumnos de Química que han venido

a hacer las prácticas obligatorias desde sus residencias habituales en distintos países de Europa», asegura Andreu, que también incide en que la UNED es consciente de la necesidad de ofertar varias fechas para realizar las prácticas obligatorias, haciéndolas así coincidir con los periodos vacacionales en los que los estudiantes viajan a España para descansar o visitar a sus familiares.

Así, la UNED se ha convertido pa-

LOS CURSOS DE EXTENSIÓN TRIPLICAN DEMANDA

La matriculación del presente curso se mantiene más o menos en los mismos niveles respecto al curso pasado en cuanto a los estudios de Grado «A falta de que se cierre el proceso de ampliación, el número de estudiantes de Grado se mantiene alcanzando los 1.260 cuando en el año pasado se fijó en unos 1.300», explica la directora del centro, Rosario Andreu, quien destaca

que esta bajada es claramente insignificante.

No obstante donde sí que se ha apreciado una caída considerable de matrícula es los cursos de acceso a la Universidad, tanto los dirigidos a los mayores de 25 años como a los que superan la edad de 45 años. «Mientras el año pasado superaban los 110 este año apenas llegan a 90», indica Andreu, destacando por otra parte que los cursos

de idiomas cuentan cada vez con más alumnos matriculados, así como los de extensión universitaria.

Precisamente estos cursos han registrado un gran aumento de matrícula desde que se ha modificado la

asistencia ya que en la actualidad, y desde hace un par de años, se realiza 'on line' a la vez que presencial. «si en el curso 2013-2014 contábamos con medio millar de matriculados, en el presente curso el número de estudiantes ya son un millar», concluye Andreu.



Rosario Andreu, directora de la UNED en Vila-real. TORRES